

**CHANTILLY**

# Une troupe de théâtre s'envole pour Avignon

Après trois ans de cursus à l'Académie des arts dramatiques, Les Lampistes, troupe théâtrale formée par dix anciens étudiants, partent pour le festival d'Avignon en juillet pour y jouer « *Le Bourgeois gentilhomme* ».

CARLA BASTONI

**D**e Chantilly à Avignon, Les Lampistes emprunteront le chemin pour la 56<sup>e</sup> édition du festival d'Avignon, qui a lieu du 7 au 30 juillet. Le festival de théâtre constitue un véritable tremplin dans la carrière de cette troupe. Marine Bosiot et Mily Neau, comédienne et metteuse en scène des Lampistes, ne diront pas le contraire: « *le festival apparaît comme une évidence pour la continuité de la troupe.* » Constituée d'anciens élèves de la première promotion de l'Académie des arts dramatiques de Chantilly, la

troupe y jouera *Le Bourgeois gentilhomme*, de Molière.

Un DJ, des chorégraphies, ces chansons : la mise en scène est un véritable défi que les dix élèves ont décidé de relever.

Âgées entre 21 et 30 ans, ils ont décidé de présenter un classique du théâtre français au festival, une revisite qui a déjà eu un succès à Chantilly et à Paris.

#### SE FAIRE REPÉRER PAR DES PROGRAMMATEURS

Pendant deux semaines, les anciens élèves se produiront au théâtre de La Luna, 1 rue Séverine, et essaieront d'attirer l'attention



Les Lampistes se préparent pour le festival d'Avignon.

des programmateurs des salles de théâtre du pays. « *Le Bourgeois Gentilhomme* représente 80 % de notre temps. Nous avons des activités en parallèle pour pouvoir subvenir à nos besoins, mais nous voudrions vivre de notre passion », explique Marine Bosiot, Pour rassembler leur public à 781 km, ils organiseront un flash-mob dans les rues d'Avignon et parcourront la ville à heure fixe pour annoncer le spectacle.

Afin de financer la totalité du voyage, le groupe a lancé une campagne en ligne et organise régulièrement des soirées à thème. Jusqu'à maintenant, les représentations dans l'Oise sont subventionnées par la Communauté de communes de l'Aire cantilienne. Des salles lui sont louées par le

centre culturel de Chantilly et à Coye-La-Forêt. Les Lampistes sont également à la recherche d'un sponsor pour une meilleure visibilité lors du festival. ■

#### TROIS ANS POUR DEVENIR COMÉDIEN PROFESSIONNEL

L'académie des arts dramatiques est une école post bac, visant à former pendant trois ans, des étudiants pour devenir des comédiens professionnels dans le milieu des arts dramatiques, à Chantilly. Elle s'adresse à ceux qui envisagent une carrière dans le théâtre et dans le cinéma. Des cours de théâtre, cinéma, chant, danse, claquettes et burlesque y sont prévus.

Contact : academie.artsdramatiques@gmail.com, 06 51 52 24 68